



## Merci la CAPEB !

publié le 02/04/2015

Après avoir conçu notre maison et fait la maquette nous avons construit une "presque vraie" maison. Grâce à l'opération "**bravo les artisans**" de la CAPEB (Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment) et ses 2 animateurs bénévoles, chaque groupe a réalisé l'assemblage d'une partie de la maison correspondant à un corps de métier :

- charpente
- isolation
- menuiserie
- plomberie
- chauffage
- électricité
- papier-peint

Chaque groupe a expliqué à l'ensemble de la classe comment il avait travaillé et la maison a ensuite été assemblée.

Voici quelques photos de l'activité, nous en proposerons plus très bientôt...

### Portfolio

